

Indios, de esta jurisdicción, por renuncia del Profesor que la desempeñaba, se anuncia al público para que los aspirantes á su desempeño presenten sus solicitudes debidamente documentadas en el término de veinte días contados desde la publicación del presente en la GACETA OFICIAL.

Dicho destino tiene asignado 300 pesos al año, pagándose además 36 para casa y 18 para material de escritorio.

Guayanilla, 23 de Mayo de 1885. — El Alcalde, Camilo Buil. (2293) 3—1

I N D I C E

de las Leyes, Reales Decretos, Reales órdenes, Circulares, Reglamentos y disposiciones dictadas por el Gobierno General que han publicado en el presente mes.

En 2.—Real orden concediendo seis meses de licencia por enfermo para la Península al Ayudante 2º de Obras públicas de esta Isla Don José I. Hernández Costa.

Disposicion del Gobierno General publicando un telegrama del Excmo. Sr. Gobernador General de la Isla de Cuba en el que se anuncia que las procedencias de las Antillas españolas sufren diez días de cuarentena en Nueva Orleans.

En 5.—Circular del idem idem á los Alcaldes de la Isla encareciéndoles no permitan el ejercicio de la Cirujía Dental y la Medicina sin el correspondiente título profesional.

Disposicion del idem idem anunciando la subasta del suministro de impresos telegráficos para atender al servicio durante los tres meses últimos del presupuesto actual y los tres ó cuatro meses del presupuesto entrante.

Otra haciendo presente á los Ayuntamientos de la Isla que el nombramiento de los Escribientes para el Registro Civil es de la competencia de los respectivos Jueces municipales.

En 7.—Real orden nombrando con carácter provisional Notario público de la Isla de Vieques á Don Leandro Lara Tomé.

Otra concediendo seis meses de licencia por enfermo para la Península á Don José Sastraño Belaval, Registrador de la propiedad de Humacao.

Otra nombrando Oficial 4º Interventor del Almacén de efectos timbrados de la Administración Central de Contribuciones y Rentas de esta Isla á Don Ramon Batdorioty.

Otra idem Oficial 5º de la Administración de Rentas y Aduana de Ponce á Don Juan Gayo Bueno.

Disposicion del Gobierno General nombrando á Don Emilio Ibañez, Alcalde del pueblo de Lajas.

Otra idem á Don Delfin Sierra, idem del idem de la Carolina.

Otra idem á Don Joaquin Antonio García, idem del idem de Trujillo-alto.

En 9.—Otra anunciando la interrupcion del cable entre Maranham y Para.

En 12.—Otra idem la adjudicacion en pública subasta de las obras de reparacion del puente de madera Isabel II, situado en la Seccion de carretera comprendida entre Mayagüez y el puente Pezuela.

Otra idem la interrupcion del cable de Bangkok en Siam.

Otra idem que Don David Gesteteur ha obtenido patente de invencion por "mejoras en los instrumentos perforados para producir matrices ó modelos empleados en la reproduccion de escritos, dibujos y otros diseños."

Otra idem que Mr. Henry Moon idem idem por "mejoras en máquinas para amalgamar."

Otra idem que Don Charles Ashbunham Floyd idem idem por "mejoras en los birloches ó cabriolés Hanson y vehículos semejantes."

Otra idem que Don José Kölger idem idem por "un procedimiento para obtener una interpelacion angular con traslacion de una corriente eléctrica en actividad á otra por medio de dos conmutadores ó cambios de Morse."

Otra idem que Don Rodolfo Schroter idem idem por "un procedimiento para la obtencion de un nuevo procedimiento químico llamado Ictiol y sus derivados."

Otra idem que Don Augusto Vincent idem idem por "un procedimiento para el aderezo ó preparado de los tegidos por medio de la máquina que se suscribe."

Otra nombrando Alcalde del pueblo de Juncos á Don Fermin de Thomas.

En 14.—Otra anunciando que Don Jaime Camilo Rossy ha obtenido patente de invencion por "un procedimiento para la produccion industrial de hielo aplicable especialmente á la fabricacion del hielo así como al enfriamiento de las habitaciones de los líquidos de los recipientes destinados á la conservacion de las carnes y otros usos análogos."

Otra idem que Don Espriano Vander Elet idem idem por "un procedimiento para convertir el movimiento de las aguas del mar en fuerza metriz utilizable para diversas industrias y en particular para la produccion económica de la electricidad."

Otra idem que Don Pedro Manhes idem idem por "un procedimiento para tratar los mates, minerales y demás productos ó argéntiferos con objeto de extraer el oro ó la plata que contienen."

Otra idem que Don Nicolás Eduardo Joly idem idem por "un procedimiento para condensar al vapor que sale de las máquinas regularizando automáticamente tanto el regreso del agua á la caldera con el nivel constante en la misma."

Otra idem que Don Benjamin B. Hofchkiss idem idem por "unas cureñas de cañon perfeccionadas."

Otra idem que William Hanson Emerg idem idem por "mejoras en máquinas para hacer cigarrillos."

Otra indicando la manera de facilitar el procedimiento que se siga á virtud de denuncias por infraccion á las Ordenanzas de carreteras

En 16.—Otra anunciando la subasta de las obras de reparacion del faro de las Cabezas de San Juan.

Otra idem la aprobacion del acta de reconocimiento y recepcion de las obras ejecutadas por Don Antonio Brunet para aprovechar las aguas de la quebrada del "oro" en Mayagüez.

Otra idem que Don Ivar Avel Fernando Bang y Marie Carlos han obtenido patente de invencion por "un procedimiento de depuración de las flema para obtener la totalidad del alcohol ilítico al estado de alcohol de buen gusto."

Otra idem que Don Cladio Andrés Paquelin y Don Luis de Place idem idem por "perfeccionamiento introducidos en los instrumentos para cauterizar sean cauterios veterinarios ú otros."

Otra idem que los Sres Jaure y Keesler idem idem por "procedimiento para la aplicacion de agentes químicos á las piedras naturales ó artificiales y á los hornigones másticos ó betunes al objeto de disminuir su ferocidad, aumentando por consiguiente su resistencia á las acciones exteriores."

Otra idem que la Sociedad de construcciones sistema Tallet idem idem por "un procedimiento de construccion móvil de forma oval para ambulancias, campamentos y otros usos análogos."

Otra idem que la Sociedad anónima de los antiguos establecimientos Cail idem idem por "un procedimiento mecánico para cortar en trozos ó rajas la caña de azúcar los tallos de torgo y de otras plantas análogas por medio de un aparato especial de dobles cuchillos amovibles."

Otra idem que Mr. Francis Van Risseberghe, ha obtenido certificado de adición á la patente que se le concedió "por mejoras en los aparatos de la telegrafía y de la telefonía hablada."

En 19.—Real orden declarando cesante á Don José Gutiérrez Manescan, en el destino de Jefe de Estacion de Telégrafos de esta Isla.

Otra nombrando Oficial 1º de Estacion 2º de Administración civil en el ramo de Telégrafos de esta Isla á Don Pedro María Ruiz Polo.

Otra aprobando el cambio de destinos entre Don Alvaro Faez Castañon y Don José de Jesús Font, Jueces de 1ª Instancia respectivamente de San German y Mayagüez

Otra admitiendo la renuncia hecha por Don Francisco Parra por su oficio de Escribano público con ambas fées en Ponce, y nombrar Notario público de dicho Distrito al Ledo. Don José Rodriguez Gonzalez.

Otra aprobando el nombramiento hecho de Intendente general de Hacienda de esta Isla durante la ausencia del propietario á favor del Itmo. Sr. Don Carlos Morales de Setien.

Otra nombrando Oficial 4º de Administración de la de Rentas y Aduana de esta Isla á Don Juan Gayo y Bueno.

Otra idem Oficial 5º de idem idem de Ponce á Don Juan Ramon Colon y Bonfiglio.

Otra idem Oficial 3º de Administración de la Contaduría general de Hacienda de esta Isla á Don Federico Gonzalez Acevedo.

Otra aprobando la cesantía de Don Manuel Gonzalez Bringas en el destino de Oficial 5º Contador interino de la Colecturía de Rentas y Aduana de Guayanilla y confirmando el nombramiento hecho para sustituirle á favor de Don Carlos Font.

Otra habilitando la Colecturía de Rentas de Manatí, para el despacho de los buques de cabotaje que toquen en el puerto de Tortuguero.

Disposicion del Gobierno General anunciando nueva subasta para adjudicar el servicio de Correos marítimos al rededor de esta Isla.

Otra idem que la Compañía general del vidrio y del cristal templado han obtenido patente de invencion "por un procedimiento para la fabricacion de platos y otras

piezas de bajilla y servicio de mesa con ópalo templado."

Otra idem que Don Antonio de Abren y Viana idem idem "por un nuevo aparato de distribucion de vapor para buques en que sin excéntricas conexiones ni articulaciones algunas hace los dos movimientos de avance y retroceso instantáneamente."

Otra idem que Mr. Ferdinand Baumann ha obtenido certificado de adición á la patente que se le concedió "por un péndulo eléctrico con sonería para aposentos y otros, por haber efectuado perfeccionamientos en el expresado objeto."

Otra idem que Mr. Alexandre Dumont idem idem "por un nuevo motor de aire llamado desde ahora turbina atmosférica."

Otra idem que Mr. Alexandre Dumont idem idem "perfeccionamientos en un nuevo motor de aire llamado turbina atmosférica."

En 21.—Real orden autorizando con condiciones á los Sres. Goico & Co. para derivar aguas del mar para aprovecharlas en la fabricacion de hielo.

Otra nombrando Oficial 3º de Administración de la Secretaría del Gobierno General de esta Isla á Don Javier Nuñez y Romanos.

Otra aprobando el nombramiento interino de Secretario del Gobierno General de esta Isla á favor de Don Angel Vasconi.

Otra publicando el Decreto por el que se concede la Gran Cruz de Isabel la Católica al Itmo. Sr. Don Venancio Zorrilla.

Disposicion del Gobierno General anunciando nueva subasta para la adjudicacion del suministro de impresos telegráficos durante los meses que faltan del corriente año económico.

Otra ordenando á los Alcaldes de esta Isla inquietaran la residencia del mozo José Galans Padin.

En 23.—Otra anunciando nueva subasta para la adjudicacion del suministro de acopios para la conservacion de los kilómetros 19 al 35 inclusivos de la Seccion de carretera de la Capital á Caguas.

Otra idem el restablecimiento del cable entre Zanzibar y Mosambique

Otra idem la instalacion de la Estacion telegráfica municipal de Patillas.

Otra aprobando el acta de reconocimiento y recepcion de las obras ejecutadas por los Sres. Migraner & Co. para aprovechar las aguas del rio Maricao.

Otra declarando cesante á Don José Muñoz en el cargo de Alcalde del pueblo de Vega-alta.

Otra aprobando el nombramiento hecho por el Gobierno Dominicano á favor de Don Julio Osvata Abril para servir en calidad de interino el Vice-consulado de aquella República en Aguadilla.

En 26.—Real orden concediendo seis meses de licencia por enfermo para la Península á Don Gabriel Marin Gomez, Ayudante 2º de Obras públicas de esta Isla.

Otra aprobando con carácter de interino el nombramiento de Oficial 5º Interventor de la Administración de Correos de Mayagüez á favor de Don Francisco Miret.

Disposicion del Gobierno General anunciando el restablecimiento del cable entre Maranham y Para.

Otra idem la peticion hecha por el Excmo. Sr. Don Pablo Ubarri solicitando aprovechar las aguas del rio de Rio - piedras para riego de unos terrenos y abastecimiento del tranvia del que es concesionario, á fin de los que se crean perjudicados entablen sus reclamaciones dentro del plazo que se fija.

Otra declarando cesante á Don Sebastian Porrata en el cargo de Alcalde de Hormigueros.

En 28.—Real orden aprobando la licencia de doce meses concedida para la Península por enfermo á Don Miguel Herrero y Rubio, Conde de la Santa Iglesia Catedral.

Disposicion del Gobierno General convocando á nuevas elecciones para la renovacion de la mitad de los Concejales que deben componer los Ayuntamientos de la Isla.

Otra concediendo con condiciones á Don Onofre Canals, vecino de Adjuntas, el aprovechamiento de las aguas del rio Limaní, de aquella jurisdicción.

Otra publicando un oficio del Cónsul de España en Nueva Orleans en el que dá cuenta de haberse descubierto un nuevo procedimiento para la fabricacion del papel.

Otra concediendo á varios Alcaldes un plazo para que den cuenta de haber cumplimentado la Circular de 11 del mes próximo pasado relativa á la observancia del artículo 14 del Reglamento de carreteras.

Otra nombrando á Don Antonio Sicardo, Alcalde del pueblo de Vega-alta.

Otra ordenando á los Alcaldes de la Isla practiquen diligencias en averiguacion del paradero del mozo Francisco Font y Mas.

En 30.—Otra anunciando el remate del suministro de ron con destino á los confinados del Presidio durante el año económico de 1885 á 86.

Otra idem idem de la leña necesaria para el Presidio provincial durante el año económico de 1885 á 86.

Otra idem la peticion de Don Juan Mora, vecino de Mayagüez, que solicita construir una casita de madera en aquella playa, á fin de que los que se crean perjudicados entablen sus reclamaciones dentro del plazo que se fija.